

Science Tour

Le lundi 4 novembre, nous avons travaillé les sciences avec Barbara et Estelle.

Le matin nous avons fait une expérience pour tester la pollution de l'eau: quatre élèves ont réalisé une expérience dont deux élèves avec des produits chimiques, les deux autres des produits naturels. C'était avec du jus de chou-rouge.

L'après-midi, dans le camion nous avons utilisé le microscope et la loupe pour analyser l'eau. Nous avons aussi pris des bandelettes pour tester l'eau : plus le taux de calcaire était élevé plus c'était rose ; plus il y avait de nitrates plus c'était violet.

Puis nous avons eu des sacs à dos composés de : deux petits pots, deux crayons de papier, une pipette, une loupe et un plan pour jouer aux détectives. Dehors, trois saladiers étaient cachés, nous devions prendre un échantillon dans deux des saladiers, regarder ce qu'il y avait dans l'eau, puis le noter sur nos feuilles.

Voilà notre belle journée !

La classe de ce2 cm1